

Díaz-Canel salue les progrès de l'immunisation contre le Covid-19



La Havane, 25 mars (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué les progrès de l'immunisation contre le Covid-19 dans notre pays.

Sur Twitter, le président a souligné qu'entre les essais cliniques et les études d'intervention contrôlée, des milliers de Cubains reçoivent des doses de Soberana-02 et d'Abdala, ce qui ouvre la voie à une vaccination massive.

«Rêver et continuer un pays: cette année, nous ferons progresser l'immunisation grâce à nos vaccins!» a-t-il ajouté.

Dans un autre message sur le même réseau social, le chef de l'État a remercié ceux qui ont créé et ceux qui produisent les immunogènes, «car ils ne font pas qu'injecter notre corps», mais ils sèment aussi «la sécurité et l'espoir dans l'âme nationale».

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/251843-diaz-canel-salue-les-progres-de-limmunisation-contre-le-covid-19>



Radio Habana Cuba